

Bei der Pfadi funkts

CHAM «Jamboree on the Air 2011»



Junge Pfäder sammeln erste Funkerfahrten.

PD/AI - Die Pfadi-Abteilung Morgarten nahm am Wochenende im Pfadiheim Eizmoos in Cham am diesjährigen JOTA teil. Das «Jamboree-on-the-Air» (JOTA) bietet Pfadfindern die Möglichkeit, weltweit ohne grossen finanziellen und zeitlichen Aufwand untereinander Funkkontakt aufzunehmen. Mit Hilfe von Amateurfunkern und ihren Gerätschaften und Antennen ist es möglich, dass Pfadfindergruppen unter-

einander mit allen Teilen der Welt je nach Betriebsart sprechen, schreiben oder auch Bilder austauschen können. Diese Kontakte führen vielfach zu Freundschaften über alle Grenzen hinweg. Zu dem Anlass, der im nächsten Oktober 2012 wieder durchgeführt wird, sind jeweils alle an Funk interessierten Wölflin, Bienli und Pfadi aller Abteilungen des Kantons Zug und umgebende Kantone eingeladen.